



DICASTÈRE
POUR LES INSTITUTS DE VIE CONSACRÉE
ET LES SOCIÉTÉ DE VIE APOSTOLIQUE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

**À Rome, consacrées et consacrés du monde entier
se préparent pour le Jubilé 2025**

Cité du Vatican, le 30 janvier 2024

Du 1er au 4 février 2024, plus de 300 représentants des différentes formes de vie consacrée, venant de plus de 60 pays, se réuniront à Rome : un religieux, une religieuse, un membre d'un institut séculier et une consacrée de l'*Ordo Virginum* pour chaque pays. Une nouvelle étape sur le chemin vers le Jubilé de 2025, pour partager des expériences de vie et de mission, avec le désir de retourner dans leurs pays avec le mandat de continuer à être des signes de réconciliation entre les peuples.

« Pèlerins d'espérance, sur le chemin de la paix » est le thème du Jubilé pour la vie consacrée qui se tiendra à Rome les 8 et 9 octobre 2025. Les consacrés et les consacrées veulent réfléchir au grand besoin de paix, une urgence de notre temps, pour répondre à l'appel du Pape François qui demande de créer, à travers le chemin jubilaire, un climat d'espérance et de confiance comme signe de renouveau dont toute l'humanité ressent le besoin.

« Très chères consacrées et consacrés, entrons immédiatement dans ce pèlerinage ensemble, portant la vraie espérance qui est dans nos cœurs et pour laquelle notre vie est au service », a déclaré le Card. João Braz de Aviz, Préfet du Dicastère pour les Instituts de Vie Consacrée et les Sociétés de Vie Apostolique.

Le programme se développera à travers quatre grandes thématiques : le 1er février : « Croire en l'espérance » ; le 2 février : « Grandir dans la charité » ; le 3 février : « Avec la force de la foi » ; le 4 février : « Témoigner de l'espérance ». Pour enrichir le dialogue, quelques représentants des Dicastères de la Curie romaine seront également présents, dont le P. Paulin Batairwa Kubuya, SX, Sous-secrétaire du Dicastère pour le Dialogue Interreligieux, et Sœur Alessandra Smerilli, F.M.A., Secrétaire du Dicastère pour le Service du Développement Humain Intégral.

Le jubilé est un événement d'une grande importance spirituelle, sociale et ecclésiale, un moment important au cours duquel le peuple de Dieu demande à faire l'expérience du pardon et de la miséricorde de Dieu. Tout au long de l'histoire de l'Église, les jubilés ont marqué le chemin de l'Église comme autant de jalons. Les consacrées et les consacrés sont également appelés, particulièrement à l'occasion du prochain jubilé, à être des témoins et des prophètes d'espérance et de paix.

Pour plus d'informations :

Dr. Vittoria Terenzi - 3803444483 - vterenzi@yahoo.it

Site web et réseaux sociaux : @vitaconsacrata FB e Instagram

